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Hoisbütteler SV        Ammersbek, den 17.05.2013 
Der Vorstand 
 
 

Protokoll der 

 Jahreshauptversammlung 2013 

 am 15.05.2013 

 
Bezug  :  Satzungsgemäße und termingerechte Einladung in den Vereinsnachrichten  

    des Hoisbütteler SV, 45. Jahrgang, Nr.1, Frühjahrsausgabe 2013  

Ort  :  Turnhalle der Grundschule Hoisbüttel 
 
Beginn :  19 : 10 h 
 
Ende  :  20 : 45  h  
 
 
Versammlungsleitung : Udo Heck, 1. Vorsitzender des Hoisbütteler SV 
 
Ehrengäste  : Frau Reckling  Bürgervorsteherin der Gemeinde Ammersbek  
    Herr Schmücker Kreissportverband Stormarn 
    Herr Ploog  Vorsitzender des Bürgervereins Ammersbek 
    Frau Maas  CDU Ammersbek 
    Herr Sönksen  FDP Ammersbek 
 
 
Status:  A=Aufgabe, B=Beendet, C=Aufgehoben, E=Entscheidung, 
  I=Information, V=Verschoben 
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Eröffnung und Begrüßung  
Die Begrüßung der anwesenden Mitglieder und der Ehrengäste sowie die 
Eröffnung der Sitzung erfolgte durch den 1. Vorsitzenden des Hoisbütteler 
SV Udo Heck. 
 
Es folgte ein gemeinsames Gedenken an die verstorbenen 
Vereinsmitglieder. 
 
Die im Rahmen des Bundesfreiwilligendienstes für den Verein tätigen  
Mädchen wurden vorgestellt. 
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Festsetzung der Tagesordnung 
Einwände aus der Mitgliederversammlung lagen nicht vor 
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Grußworte der Gäste 
 Herr Schmücker übermittelte Grüße des KSV und wünschte der 
Versammlung einen guten Verlauf. 
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Ehrungen 
Es wurden folgende Ehrungen vorgenommen. 
 
40jährige Mitgliedschaft im Hoisbütteler SV 
Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden geehrt: 

 Helga Biege                       

 Helgard Herzog 

 Bärbel Lüders 

 Ilka Mittelstädt 

 Ursel Moek 

 Rosmarie Trölsch 

 Inge Urbahn 

 Katrin Bremer 

 Jutta Kalm 

 Ruth Holzhauer 

 Dorothea Thiess 

 Hans-Joachim Herzog 

 Dr. Helmut Plambeck 

 Hans-Joachim Schrader 

 Hans Urbahn 

 Andreas Kramp 
 
25jährige Mitgliedschaft im Hoisbütteler SV 
Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden geehrt: 

 Sabine Rasmussen 

 Merit-Madlen Schirrmacher 

 Manfred Bagner 

 Sven-Michael Schirrmacher 

  
 
Herausragende Leistungen 
Für herausragende sportliche Leistungen wurden geehrt : 

 Kegelsportgruppe des VSK    :    Aufstieg in die 2. Bundesliga 

 Gunther Fritz                          :     30. Sportabzeichen 
 

 
Für besonderes Engagement im Hoisbütteler SV wurde geehrt: 

 Jörg Weisbarth                       : Schriftführer, Satzungsautor  
 
 

 
U. Heck 

H. 
Dallmann 
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Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder 
Es waren  69  stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
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Genehmigung des Protokolls der JHV 2012 
Die Mitgliederversammlung wurde nach dem Abstimmungsverfahren 
befragt. Es wurde sich für eine offene Abstimmung per Handzeichen 
entschieden. 
 
Abstimmungsergebnis: Es wurde lediglich eine orthografische Korrektur 
angemerkt. Das Protokoll der JHV 2012 wurde einstimmig genehmigt.  
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Bericht des Vorstandes 
Der Tätigkeitsumfang des Vorstands und die Aktivitäten und Projekte seit 
dem Zeitpunkt der Mitgliederversammlung 2012 wurden in Form einer 
Videopräsentation aufgezeigt. Der Zuspruch zur Präsentation war wieder 
sehr gut.  
Der  Schlussapplaus der Mitgliederversammlung bestätigte die geleistete 
Vorstandsarbeit. 
 
 
Fragen zum Bericht des Vorstands 
Frage : 
Wie ist der Sachstand bezüglich der Planungen für den Kunstrasenplatz? 
Antwort: 
Der 2. Vorsitzende S. Höchst erläuterte die bisher durchgeführten 
Gespräche und Maßnahmen, die mit der Gemeinde Ammersbek, der 
Kredit gebenden Bank und der Liegenschaftsverwaltung geführt wurden. 
Von der Bank wurde ein Gutachten über die wirtschaftliche Ertragslage 
des Vereinsheims angefordert, welches jetzt vorliegt. Das Gutachten wird 
von der Bank positiv bewertet, sodass das Vereinsheim als 
Kreditausfallsicherung dienen kann. 
Wenn die Finanzierung und die sonstigen Rahmenbedingungen endgültig 
vorliegen, werden die Mitglieder des HSV in einer  Mitgliederver-
sammlung informiert und um Zustimmung gebeten. 
Es kann davon ausgegangen werden, dass die zu erwartenden 
Kreditbelastungen für den Kunstrasenplatz sich im Rahmen der 
Belastungen bewegen werden, wie sie für die bereits geleistete 
Finanzierung des Vereinsheims vorlagen. 
 
Frage: 
Was geschieht im Falle einer Nichtrealisierung des Projekts mit den 
bereits eingezahlten Spendengeldern? 
Antwort: 
Vonseiten des Vereins wird vorgeschlagen, die Spendengelder für eine 
Teilherrichtung des Multifunktionsplatzes zu verwenden. Hierbei ist an 
eine Spielfläche mit Kunstrasen für das Training der Fußballjugend 
gedacht. Die Entscheidung hierüber trifft ebenfalls die Mitglieder-
versammlung. 
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Berichte der Abteilungen 
 
Fußball  
Der AL Joost Gerken erläuterte die sportliche Situation im Erwachsenen-
Fußball. Der Sportbetrieb wird von 2 Herrenmannschaften und einer 
Damenmannschaft durchgeführt. 
Die 1. Herrenmannschaft kann in die Kreisliga aufsteigen. Die Fußball-
Senioren spielen auf Kreisebene. Die Damenmannschaft hat personelle 
Sorgen. Ihr Bestand erscheint deshalb nicht gesichert. 
 
Kegeln 
Der AL Manfred Broer beschrieb die personelle Zusammensetzung des 
Vereins Stormarner Kegler und den erfolgreichen Aufstieg in die 2. 
Bundesliga. 
 
Integrationssport 
Der AL Christian Schirrmacher lobte die hervorragenden Rahmen-
bedingungen  für den Integrationssport beim HSV und bedankte sich bei 
allen Förderern aus der Politik und dem Verein. 
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Kassenbericht 
Der Schatzmeister Dirk Fey war erkrankt. Deshalb erläuterte der 1. 
Vorsitz-ende die finanzielle Situation des Vereins anhand der 
ausliegenden Ein-nahmen- und Ausgabenübersicht für das Geschäftsjahr 
2012. Für die einzelnen Positionen wurden zusätzliche Informationen 
gegeben. 
 
Fragen aus der Mitgliederversammlung lagen nicht vor. 
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Bericht der Kassenprüfer 
Die gewählten Kassenprüfer Dorothea Lukfiel und Ralph Otto prüften die 
Geschäftsunterlagen des Hoisbütteler SV für das Geschäftsjahr 2012.  
Ralph Otto verlas den Kassenbericht. 
Die am 7. Mai 2013 durchgeführte Prüfung der Kassen- und Buchhalt-
ungsunterlagen zeigte, dass keine Beanstandungen vorlagen. Die 
Kassenprüfer schlagen auf dieser Grundlage die Entlastung des 
Vorstands vor. 
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Entlastungen 
Herr Schmücker, KSV Stormarn, beantragte die Entlastung des 
Vorstands. 
 
Der Vorstand wurde von den Mitgliedern der JHV einstimmig entlastet. 
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Wahlen 
Gemäß der Tagesordnung sollen folgende Wahlen satzungsgemäß 
durchgeführt werden : 
 

a.  2. Vorsitzender/de, bisher Siegfried Höchst 
b.  Sportwart, bisher Kai Rickertsen 
c.  Bestätigung der Wahl des Jugendwartes  
d.  Schriftführer, bisher Jörg Weisbarth 
e.  Beisitzer für Immobilien, bisher Hagen Dallmann 
f.  Wahl der Kassenprüfer/in  

 
Die Wahlen wurden von dem 1. Vorsitzenden Udo Heck geleitet. 
Die Mitglieder der JHV wurden vor jedem Wahlgang befragt, ob sie offene 
oder geheime Wahl wünschen. Die Mitglieder haben sich bei jedem 
Wahlgang für die offene Wahl entschieden. 
Ferner wurde vor jedem Wahlgang die Mitgliederversammlung befragt, ob 
aus ihrer Mitte Kandidaturen für den anstehenden Wahlgang vorliegen. 
Dies war bei keinem Wahlgang der Fall. 
 
Siegfried Höchst wurde einstimmig zum 2. Vorsitzenden wiedergewählt. 
 
Kai Rickertsen wurde einstimmig zum Sportwart gewählt. 
 
Die am 20. März 2013 von der Jugendversammlung durchgeführte Wahl 
des Jugendwarts  Mareike Heck wurde einstimmig bestätigt. 
 
Der bisherige Schriftführer Jörg Weisbarth stellte sich für eine Wiederwahl 
nicht wieder zur Verfügung. Eine Kandidatur aus der Mitgliederver-
sammlung lag nicht vor. Ein Schriftführer konnte deshalb nicht gewählt 
werden. 
 
Hagen Dallmann wurde einstimmig zum Beisitzer für  Immobilien gewählt. 
 
Als Kassenprüfer wurden einstimmig gewählt: 

 Lars Issen 

 Holger Wasserfall 

 Christian Schirrmacher  (Vertretung) 
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Antrag des Vorstands auf Neufassung der Satzung 
Der 1. Vorsitzende schilderte zusammenfassend die Notwendigkeit für 
eine neue Vereinssatzung. Ausführliche Informationen wurden im Voraus 
in den Vereinsnachrichten und zwei Informationsveranstaltungen 
gegeben. Der Satzungsentwurf wurde vom Finanzamt und der Rechts-
beratung des Vereins abgeprüft. 
Es wurden noch einzelne Verständnisfragen zur Satzung beantwortet.  
Die Mitgliederversammlung hat sich für eine offene Abstimmung ent-
schieden 
 
Die Mitgliederversammlung votierte einstimmig für die Annahme der 
neuen Vereinssatzung, wie sie mit der Einladung zur JHV veröffent-
licht wurde. 
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Anträge 
Es wurden aus der Mitgliederversammlung keine Anträge gestellt.  
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Verschiedenes 
 
Seniorenbeauftragter 
Herr Schmücker, KSV Stormarn, äußerte sich anerkennend darüber, dass 
die Satzung die Funktion eines Seniorenbeauftragten aufweist  
 
Sporthalle 
Die Sporthalle wird zur Durchführung der Sanierungsarbeiten ab dem 27. 
Mai 2013 geschlossen 
 
Geschäftsstelle 
Die Geschäftstelle des HSV wird zukünftig Öffnungszeiten an 4 Tagen in 
der Woche anbieten. 
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1. Vorsitzender       Schriftführer 
  
 
 
  
      U. Heck        J. Weisbarth 


